



El rock ecléctico de Gatibu hace bailar en la azotea de Baluarte

CICLO ROOFTOP MUSIK. Gatibu puso a bailar al público que tuvo la suerte de subirse a la azotea de Baluarte para disfrutar de su directo. La banda vizcaína, uno de los máximos exponentes del

pop rock en euskera y que actualmente se encuentra presentando su décimo disco, *EH Distopikala*, ofreció un directo vibrante, ecléctico y bailable, que fue muy disfrutado por los y las asistentes a

la cita, enmarcada en el ciclo de conciertos Rooftop Musik que se celebra en la terraza de Baluarte. Una oportunidad diferente y muy esperada de ver y escuchar a los Gatibu. *Foto: Unai Beroiz*

